nes ven desfilar bandas de música y por otras marchan indios ejecutando sus danzas tradicionales. Todas las oficinas están cerradas, ya que toda la ciudad participa en el regocijo. Desde quioscos instalados en las veredas se sirven desayunos de Rodeo, consistentes en tortas, huevos, tocino y salchichas. Diversas organizaciones patrocinan "desayunos consistentes en jugos de naranja" caracterizados por zumo aromatizado, y diversiones. Todos los días a mediodía la ciudad vibra en actividades.

## La hora del rodeo

Mientras la mayoría de la gente está comiendo sus bifes o chuletas, los verdaderos vaqueros están luchando, enlazando y montando en la versión tarde, compitiendo por premios en dinero de lo que constituye probablemente el más famoso y más grande de los rodeos del mundo.

El Rodeo de Calgary está considerado la joya del circuito norteamericano, ya que atrae participantes de Canadá y de los EE. UU. que compiten por míles de dólares en premios, en actividades tales como montar potros, lucha con novillos, enlazamiento de terneros, carreras de carretas y monta de toros, faenas diarias de los vaqueros de la historia del oeste de Canadá. En cada certamen deben pagar un derecho de inscripción. Los que se inscriben en más de una actividad esperan acumular suficientes puntos como para ser nombrados "vaqueros completos".

Los terrenos de la Estampida, emplazamiento del rodeo, el real de la feria y la tribuna principal están ubicados a un kilo metro y medio del corazón de la ciudad. El rodeo se efectúa frente a la tribuna principal de 17.000 asientos durante las tardes, mientras que se reservan las noches para las exhibiciones teatrales y la actividad más popular de la estampida: la carrera de carretas.

El rodeo de este año demostró el peligro que entrañan algunas actividades. Mientras una carreta vencedora cruzaba la meta o línea de llegada durante una carrera eliminatoria, su conductor fue arrojado y yacía inconsciente sobre la pista obligando a las carretas precedentes y a sus jinetes a virar bruscamente para evitar atropellarle. Posteriormente, después que un toro arrojó a su jinete, el enorme animal saltó una va

lla y estuvo a punto de escaparse.

Superó el millón de personas por el segundo año consecutivo la asistencia este año. Los oficiales estaban satisfechos con este resultado, a pesar de las lluvias durante los días inaugurales del Rodeo que disminuyó el número de público.



Los bebedores de cerveza se encontraron con problemas durante todo el Rodeo, ya que dos de las tres compañías de cerveza de la provincia estaban en huelga. Se dice que sedientos amantes de la cerveza seguían a los camiones de entrega de una cervecería de la provincia hasta Calgary para ase gurarse de que estarían entre los pocos afortunados que contasen con cerveza duran te las celebraciones.

El tema del Rodeo de este año fue el saludo a la Comunidad Británica en relación con los Juegos de la Commonwealth de Edmon ton, celebrados desde el 3 hasta el 12 de agosto. El tema del próximo año será la celebración de la energía solar. (Tom Donoghue).

## Crédito de ventas a México

Las firmas canadienses que buscan grandes contratos petroquímicos en México pueden contar con la ayuda de la Corporación de Desarrollo a la Exportación para la venta de sus artículos y servicios a dicho país, como resultado de un contrato de línea de